



**Der Klub der FREIHEITLICHEN Bezirksräte Wien-Wieden
stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretung zur Sitzung der
Bezirksvertretung am 18. Juni 2020 nachstehenden Resolutionsantrag**

Betrifft: **Sicherheitsforum**

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, ein Sicherheitsforum für den 4. Bezirk einzurichten. Dem Sicherheitsforum sollten die politischen Vertreter des 4. Bezirks und allen in der Bezirksvertretung vertretenen Parteien, Vertreter der für den Bezirk zuständigen Polizei, auch Grätzl-Polizisten, sowie Vertreter der Wiedner Schulen und der Elternvereine angehören. Falls erforderlich sollte der Teilnehmerkreis entsprechend erweitert werden. Das Forum sollte mindestens 2x im Jahr stattfinden.

Begründung:

Sicherheit ist für das Leben der Bewohner des 4. Bezirks sehr wichtig. Daher sollte es den in der Bezirksvertretung vertretenen Parteien ein großes Anliegen sein, alles daran zu setzen, dass die Sicherheit der Bewohner des 4. Bezirks gewährleistet ist.

Es gab bereits vor einigen Jahren ein Sicherheitsforum im Bezirk, welches sehr gute Arbeit für die Sicherheit der Bezirksbewohner leistete.

KO BR Clemens Gudenus

BR Inge Wolf